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Saipem, Caio: "Acquisizioni potrebbero rientrare in attività
prossimi mesi, oggi concentrati su crescita organica"

Roma, 30 lug. (Adnkronos) - ''Noi e io in particolare stiamo puntando su un piano strategico'' che miri, ''come
deve essere, alla creazione di valore per gli azionisti e per gli stakeholders in genere. Sicuramente lo strumento
delle operazioni straordinarie fa parte degli strumenti per creare valore ma ha anche una sua specificità: se ne
parla quando si fanno più che quando si pianificano E' una cosa che potrebbe rientrare nelle attività dei prossimi
mesi ma oggi siamo focalizzati alla definizione di un piano di crescita organico che punti molto sui punti di forza
dell'azienda''. Lo afferma l'amministratore delegato e direttore generale di Saipem, Francesco Caio, nel corso
della conferenza stampa che segue la diffusione dei dati relativi al primo semestre del gruppo.
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